
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	
Bestand und Zustand von Straßenbäumen 
 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Umweltausschusses aufzunehmen.  

 

Neben Grünflächen haben Straßenbäume insbesondere in Hitzeperioden eine große Bedeutung, 
da sie Schatten spenden und die Umgebungstemperatur spürbar senken. Durch versiegelte Bö-
den und Autoabgase sind diese – insbesondere in trockenen Sommern - besonders gefährdet. 
Die letzten Sommer waren durch teils extreme Hitzeperioden und weniger Niederschläge ge-
kennzeichnet. Nach allen Vorhersagen werden die innerstädtischen Temperaturen aufgrund des 
Klimawandels ansteigen und es ist mit längeren Trockenzeiten zu rechnen. Damit verschlech-
tern sich gerade für die Straßenbäume die Umweltbedingungen weiter.   
 
Hierzu stellen wir folgende Fragen: 
 
1. Wie viele Straßenbäume gibt es auf dem Stadtgebiet? 

2. Wie viele davon mussten im Jahr 2020 entfernt werden und aus welchen Gründen? 

3. Wie viele Bäume wurden dafür nachgepflanzt? 

4. Wo erfolgten die Nachpflanzungen (an derselben Stelle, an der Straße oder auf Grünflächen)? 

5. Gibt es ein Pflegekonzept für besonders gefährdete Straßenbäume? 

6. Gibt es ein Konzept, um langfristig mehr Straßenzüge zu begrünen? 

7. Gibt es ein Konzept, die Straßenbäume in den Sommermonaten zu bewässern? 

Für die Grüne Fraktion 
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Herne, den 26.3.2021 
	
	

	

 


